

## Astrónomo José Maza dicta hoy charla a estudiantes de Escuela John Kennedy

Durante la jornada de este miércoles, los estudiantes y comunidad educativa de la Escuela John F. Kennedy de nuestra comuna, tendrán la oportunidad de ampliar sus conocimientos sobre astronomía,

• **El reconocido profesor chileno compartirá conocimientos acerca de la Luna.-**

cuando a las 12:00 del día, el reconocido doctor en astronomía, profesor **José Maza**, imparta su charla, 'La Luna', en el propio recinto educacional.

El académico de la Universidad de Chile y Premio Nacional de Ciencias Exactas de 1999, compartirá todos sus conocimientos respecto al satélite natural con los alumnos y alumnas. Al terminar esta cátedra, el profesor Maza atenderá todas las dudas que puedan te-

ner los estudiantes.

Fue el propio astrónomo, **José María Maza Sancho**, quien invitó a estudiantes, profesores y a todos quienes conforman la Escuela John F. Kennedy, a esta actividad educativa. «Queridos estudiantes y comunidad de la Escuela John Kennedy de San Felipe, estoy muy contento porque muy pronto los visitaré y es por ello que quiero invitarlos a asistir a mi charla, 'La Luna', que



Profesor José Maza, reconocido astrónomo chileno.

dictaré este miércoles 30 de octubre a las 12:00 horas; mediodía, ahí mismo en su colegio.

«Esta será una oportunidad para conocernos y descubrir algunos de los secretos de nuestro fascinante satélite natu-

ral. También aprenderán sobre su formación, su influencia en la Tierra, entre otras muchas cosas. Al concluir la actividad, estaré atento a sus dudas e inquietudes. No se lo pierdan, los espero», precisó Maza.



Invitación para la charla de hoy en la Escuela John Kennedy.